

Auf Anfrage von Ratsherrn Johanning teilt die Verwaltung mit, dass die vorhandenen Personalkapazitäten derzeit kein professionelles Energiemanagement für die in der Trägerschaft der Samtgemeinde stehenden Verbrauchsstellen ermöglichen. Ratsherr Johanning ist der Auffassung, dass ein stärkeres Augenmerk auf Energieeinsparpotential gelegt und die Personalkapazitäten für ein Energiemanagement aufgestockt werden sollten. Erfahrungsgemäß würde sich der Aufwand durch die mit einem erfolgreichen Energiemanagement einhergehende Reduzierung des Energieverbrauchs rechnen. Im Ausschuss wird der Vorschlag unterstützt.

Der Ausschuss empfiehlt einstimmig, folgenden Beschluss zu fassen: